



『読者の声お返事コーナー』

このコーナーは、本市広報誌である「広報ひおき」内の読者の声に協力していただいた方へのお返事ページです。広報誌に掲載させていただいたお便りから、残念ながら誌面のスペース上の関係で掲載することができなかつたお便りまで。協力していただいた感謝の気持ちを込めて、隣でキャラクターがお返事書かせていただいております。今後とも本市広報誌「広報ひおき」をよろしくお願ひ致します!!



11月号のお題

～先月のお題は『今年の振り返り話』でした～

11月も中旬に入り、外は冷たい雨。ストーブが必要なこの頃です。でも、この小雨がうれしくなる私なのです。実は、今年庭のくぬぎのほだ木に初めて、どんこのしいたけが生え始めたからです。

昨年に続き、今年も2月、伊集院森林公園であった市農林水産課主催の「シイタケ駒打ち体験」に参加しました。この経験を活かし、妻の実家のくぬぎの木を利用して、40本程度のほだ木に菌を打ったのです。今年、生えたしいたけは昨年の方です。冬の鍋にはしいたけが一番ですね。

(つつじヶ丘の喜久夫さん 伊集院町 60代男性)

春:87歳まで牛乳配達をしていた自慢の父が95歳で母のもとへ旅立った。夏:初盆。親から受けた先祖のお墓。これからも子孫へと伝えていきたい。秋:「ぼっぼん」と茶々を入れてくる娘の結婚。でかしたぞ安心した。冬:父の友が今年もやって来ることでしょう。焼酎とせんこを片手に。

これが私の今年の振り返り話です。

そして春。孫の幼稚園入園が待っています。

(門ちゃんさん 日吉町 50代女性)

お便りありがとうございます!春夏秋冬。季節が巡ると共に想い出も増えていくものですね。別れから新しい門出まで門ちゃんさんもさまざまなことを感じられた1年だったのではないかなと思います。ぜひぜひ来年もたくさんのおすてきな想い出を作ってくださいませ!!



お便りありがとうございます!おいしい自家製のしいたけ入りのお鍋。想像するとついついよだれが…(笑)。しいたけは、昼夜の温度差、降雨などの刺激で芽が形成され、さらに成長にも霧雨くらいなど、栽培と雨は切り離せないとのこと。お便りをいただいて少し調べてみました♪今年駒打ちしたしいたけの生長も楽しみにしていますね!!

皆様!!いつもお便りありがとうございます!!これからもぜひぜひ広報誌をよろしくお願ひします♪





フリートーク

～日置市のこと、身近な話題等なんでもお聞かせください～

最近日置市に引っ越してきて、今現在2回広報ひおきを受け取りました。まだまだ日置市のことや身近なことが分からない私にとってはありがたい御誌であり、じっくり読ませてもらっています。

少しずつ、もっと日置市の事を分かっていけるよう、そして住んでいることを誇りに思える日置市民になれるよう、これからも広報ひおきを読み続けていきたいと思えます。

(K・Fさん 伊集院町 30代女性)

表紙の写真にとっても惹かれます。幻想的な世界へつれて行ってくれそうです。

毎年のことですが11月号を見る毎に、吹上の「山神の響炎」を見に行きそこねたとショックを受けています。来年こそは、絶対に家族で行こうと思っています。

(キムケンさん 伊集院町 40代男性)

お便りありがとうございます!表紙写真お褒めいただきありがとうございます!!「山神の響炎」に私も取材で行かせていただいたのですが、本当に別世界に誘われたような雰囲気でした。この場所で見られることのできないすてきな夜の一日。

来年はぜひ家族で遊びに来てくださいね♪



お便りありがとうございます!最近日置市に引っ越されたとのこと。日置市の住み心地はいかがでしょう?山の幸に海の幸、大自然に芸術まで。とても素敵な市だと思います!!とさりげなくアピールです(笑)。ぜひ日置市Lifeを満喫してください♪これからもK・Fさんと市の懸け橋になれるよう頑張りますので、広報ひおきをよろしくお祈りします!!



この冊子には直接関係ないのですが、町民の声としてお聞き願いたくて筆を取りました。

東市来文化交流センターで催されるさまざまなイベント、コンサートなど、いつも入場者が極端に少ないのです。昨日も〇〇〇〇に行きましたがガラ空きです。△△△の時もそうでした。防災無線での放送はありましたが、広報車を走らせるとかもう少し宣伝したらどうかと思います。伊集院町は若い人が多いですが、東市来は古い人が多いです。なんとか対策をお願いします。どこへ持っていけばいいかわからなくてこちらに投稿しました。

(東市来をこよなく愛するオバサンさん 東市来町 60代女性)

ひおきvol.91でお便りを載せていただきありがとうございました。コメントもあたたかく、ますます広報ひおきが好きになりました。

大垣市からのプレゼントの特産品も届き、皆でわけおいしくいただきました。妙円寺詣りフェスタの時に大垣市に興味をもっていたので、何か縁を感じました。

ひおき市内で交流のある県外の都市のコーナー紹介があるとよいなと思いました。

これからもお体に気を付けて魅力あるひおきの紹介を頑張ってください。

(ひかるさん 伊佐市 30代女性)

お便りありがとうございます!提案先が分からない中、広報誌を橋渡しとして利用していただきありがとうございます。この件担当課にお伝えさせていただきました。広報媒体が増えていく中、年齢層や対策にあった広報の仕方の検討はとても大切だと感じます。ご提案いただきありがとうございました!!



お便りありがとうございます!このようなお便りをいただき本当に嬉しいです。ありがとうございます!!交流している都市はあれどもなかなか知らない方もいるというお話も伺ったことがあります。ぜひぜひ今後特集にて取り上げさせていただきますと思います!!これからも精一杯頑張っていきますのでよろしくお祈りします。

